

Semblanza Ponente: BLOQUE V- El DRO y el dictamen pericial en materia de Ingeniería y Arquitectura ante los Órganos del Poder Judicial

Ing. Arq. Rubén Alfredo Pérez Rodríguez



Nacido en la Ciudad de México, egresado de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del Instituto Politécnico Nacional, cuenta con varios diplomados en diferentes especialidades, cursados en diversas Instituciones, preferentemente en la División de Estudios Continuos de la Facultad de Arquitectura de UNAM, El Instituto Politécnico Nacional y el Instituto Nacional de Desarrollo Jurídico.

Director Responsable de Obra para la CDMX, Corresponsable de Diseño Urbano y Arquitectónico para la CDMX, Director Responsable para el Estado de México, Perito ante los Órganos de Poder Judicial de la Federación en materia de Ingeniería y Arquitectura y Perito del H. Tribunal Superior de Justicia de la CDMX en materia de Arquitectura.

Socio de Número del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México y de la Sociedad de Arquitectos Mexicanos A.C. (CAM SAM), Miembro del Colegio de Arquitectos del Estado México, Miembro Activo de la Asociación de Arquitectos Directores Responsables de Obra, Corresponsables, Peritos en Desarrollo Urbano y Especialidades Afines en la República Mexicana, A.C. (ADOC), Socio Activo de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México, participando en el Grupo Especializado de Directores Responsables de Obra, Corresponsables y Peritos en Desarrollo Urbano, así como en otros organismos y asociaciones profesionales.

Su trayectoria profesional abarca muchas facetas que van desde su participación como Residente de Obra en la Construcción de la Central de Abasto de la Ciudad de México, colaboración en diversas empresas como Coordinador de Supervisión, Gerente de Construcción y Gerente de Proyectos, hasta ocupar la Dirección Técnica de la empresa Archetto, S.A. de C.V., participando en proyectos y obras para diversas empresas y dependencias públicas entre las que destacan, Grupo Lindavista, Kentucky Fried Chicken, Sherwin Williams, Península, IMSS, ISSSTE, ISSFAM y el Gobierno del Distrito Federal, ahora Ciudad de México.

Actualmente se dedica al Ejercicio Privado de la Profesión en varias áreas: Proyecto y Dirección Técnica de Obras, Director Responsable Obra en la Ciudad de México y el Estado de México, Corresponsable de Diseño Arquitectónico para la Ciudad de México y como Perito del H. Tribunal de Justicia del Distrito Federal y Perito ante los Órganos de Poder Judicial de la Federación.

Cursos y conferencias recientes: "El Perito de Auxiliar de la Administración de Justicia y la Sustentabilidad", en el marco del 2º. Congreso de Especialistas "La Ciudades Sustentables



Asociación de Arquitectos Directores Responsables de Obra, Corresponsables,
Peritos en Desarrollo Urbano y Especialidades Afines en la República Mexicana
ADOC, A.C.

Presente y Futuro", realizado en el Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México, CAM SAM; "El dictamen pericial en materia de Ingeniería y Arquitectura ante los Órganos del Poder Judicial de la Federación" y "La importancia del análisis de la información en el dictamen pericial en materia de Ingeniería y Arquitectura", impartidos en la Mesa de Directores Responsables de Obra, Corresponsables y Peritos en Desarrollo Urbano de Grupos Especializado de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México; "Curso-taller El Proyecto Arquitectónico y su Revisión Normativa para el Estado de México, comparada y complementada con la de la Ciudad de México, impartido en Colegio de Arquitectos del Estado de México, CAEM; "El Proyecto Arquitectónico y su Revisión Normativa para la Ciudad de México", impartido en el Centro de Actualización Profesional e Innovación Tecnológica del Colegio de Ingenieros Civiles de México.